



à Weimar, près du camp de Buchenwald.

« traitait de russe... Je ne peux pas dire que cela ne m'a pas traumatisée. »

embellissement

Ainsi, les photos du chemin de Saint-Hilaire, de l'aumônerie Saint-Jacques, du pont Clergeau ont été présentées et approuvées pour les villages de Riblaire et du Chillou. D'autres lieux sont en cours de réflexion.

Le montant des devis (environ 5 000 €), soit la moitié du budget qui y est alloué, a été approuvé à l'unanimité.

Le réchauffement de la planète

D'autre part, un donateur propose de récupérer, près de La Crèche, un lot d'anciens matériels agricoles (baratte, charrettes, tombereau, buttoir...) qui pourraient être exposés dans des endroits en lien avec leur utilité première. Leur transport, à la charge de la commune, est étudié par le Conseil municipal.

À la demande de la commission, différentes maquettes concernant le réchauffement de la planète et ses conséquences ont été réalisées par les élèves de 5^e du collège François-Villon. Celles-ci ont été présentées au Conseil municipal, qui souhaite rencontrer les élèves et leur solliciter des reproductions en plus grandes

3 QUESTIONS À Johann Baranger

« Redonner de la motivation à la Fête de la musique »

Deux réunions ont déjà eu lieu pour la Fête de la musique à Saint-Pardoux, mardi 21 juin. Johann Baranger, premier adjoint, et Nathalie Audebert, présidente du Foyer rural, précisent : « Nous souhaitons rendre la Fête de la musique à la musique et aux musiciens. »



Johann Baranger.

1 Avez-vous des inscriptions ?

« Pour le moment dix groupes se sont inscrits et nous en cherchons encore quelques-uns. Cette année, il y aura une scène ouverte, avec une sono et un tableau pour que les personnes et les groupes qui le souhaitent puissent s'inscrire le temps d'une audition, que ce soit pour la passion, l'envie de jouer ou de chanter. »

2 Où se déroulera la Fête de musique ?

« Entre foyer rural et salle multi-activités. Nous souhaitons recentrer le lieu. Nous faisons un travail avec des scènes à thème : une scène trad, avec trois groupes, dont Jean-Marie Jagueneau, une scène folk avec William Russeil, Two of Us, une scène musique du monde avec Les Batucadas, une scène pop rock et nous souhaiterions faire une cinquième scène : musette, chanson française ou jazz, suivant les groupes qui se présenteront. Il y a encore de la

place pour recevoir. »

3 Comment concevez-vous la Fête de la musique ?

« La nouvelle municipalité souhaite redonner de la motivation à la fête, nous y mettons peu de moyen. Nous ne payons pas les groupes. Nous voulons garder l'esprit Fête de la musique. Une manifestation où l'on vient pour se faire connaître et par envie. Nous recherchons encore quelques groupes disponibles et des bénévoles. Contacter la mairie ou l'association du foyer rural. »

Renseignements : Nathalie Audebert, foyer rural, Tél. 06 75 75 53 30.